



noviembre / jueves 14 / 20.00 h

MEIDEY

de Teatro a la Plancha

LA COMPAÑÍA. Los miembros de Teatro A la Plancha se conocieron en 2006 en la Escuela Superior de Arte Dramático de Sevilla. Tras siete años de teatro compartido, formaron Compañía en 2012. Comenzaron con un intenso laboratorio de investigación sobre el *clown* y el teatro de imágenes, donde resumieron todo el material recopilado en estos siete años. Su resultado fue su primer espectáculo: *Meidey*, un *collage* de acción, gesto y pantomima grotesca para conformar un teatro diferente que pretende emocionar, hacer reír y también hacer reflexionar.

LA OBRA. Tres marginados por la sociedad son desterrados a vivir en un inhóspito y solitario desierto de nieve. Sin provisiones y cargados con una maleta llena de recuerdos, buscarán la manera de enfrentarse a sus miedos, huir del tiempo que los sepulta 'poco a poco' y de la fría soledad que los envuelve, mientras esperan ser avistados por alguien que pueda salvarlos.

Una comicidad refinada y la recreación de un mosaico de *sketches* cómico-patéticos irán transportando al espectador a un mundo absurdo e imaginario, donde habitan los recuerdos.

TEATRO A LA PLANCHA

Dirección: Selu Nieto

Intérpretes: María Díaz, Lina Noguero, Manuel Ollero Piñata

Duración aproximada: 1 h y 15 min

